

# コミ協だより

第32号

令和3年8月25日発行

発行部数 4500部

発行：東青山小学校区コミュニティ協議会

## コロナにも負けない 丈夫な体をつくりましょう



東青山小学校区コミュニティ協議会  
会長 風間 一夫

皆さん、暑い日が続いていますが、お元気ですか？こまめな水分補給が欠かせないこの頃です。(時に塩分も必要ですよ)

自宅から一歩外にできれば【マスク着用】が今も日常の一コマ。日々健康な生活を続けるために、「早寝・早起き・朝食をしっかりと、しかもおいしくいただくこと」が一番でしょうか。規則正しい日常生活が今日のあなたを支えています。ほんの少しでいいから、毎日体を動かしましょう。家の柱につかまってゆっくりとつま先立ちをしてみませんか？筋肉は普段使わないところを意識すると良いようです。また、外の景色を見ながら散歩もいかがでしょうか？

さあ、おいしく食べること、すっきり眠ること、ちょっぴり体を動かすことを続け、元気な毎日を過ごしましょう。

## 安心・安全な“まちづくり” ～安全部会 安全パトロール①～

7月21日(水) 全3コースに分かれ安全パトロールを行いました。



普段は車で通ることが多い場所も、実際に歩いてみると風景が違ってみえます。この日は、小学校の児童の下校時間に合わせたことで、子どもたちの通学路での動きを確認することができました。ドラッグストアやコンビニエンスストアにも立ち寄りしました。安全パトロールは年3回行っています。

### ●コミュニティ協議会とは

政令指定都市のスタートに合わせてつくられた地域交流組織です。地域と行政とで互いに良いアイデアを出し合って“住みよいまちづくり”を考えていく組織です(協働のまちづくり)。そのため、これまでの地域組織の多くがコミュニティ協議会メンバーになりました。

### ●現メンバー

各自治会・東青山小PTA・民生委員児童委員協議会・交通安全推進協議会・東青山小区防犯協会・東青山小区自主防災会・東青山楽園キッズ・スポーツ振興会・老人クラブ平島長生会・イオン新潟青山店

## 身近な困りごとの相談

# 困ったら、一人で悩まず行政相談

「行政相談委員」とコミ協役員との意見交換会

6月23日(土) コミュニティ広場

総務省の行政相談をご存知ですか？

行政相談とは、国の行政などへの苦情や意見、要望を受け付け、担当行政機関とは異なる立場から、その解決や実現を促進するとともに、行政の制度や運営の改善に生かす仕組みです。無料で相談でき秘密は固く守られます。



医療保険・年金、道路、社会福祉、交通機関など、幅広い行政分野の相談に対応しています。例えば“どこに相談すればいいのかわからないこと”や“多機関への連絡や調整が必要な問題”などについても、お気軽に相談いただけます。

近頃では、コロナの影響を受ける大学生や、海外からの留学生向けに、相談窓口リストの配付を行うなどの広報活動にも力を入れているそうです。

「総務省の行政相談というと、難しいイメージを持たれる方も多と思いますが、“よろず相談”だと思って、お越しく下さい」と西区担当相談委員の東條さんは、穏やかにお話しくださいました。

コミュニティひろば(イオン新潟青山店2階)では、月に1回、行政相談会“身近な困りごとの相談会”を行っております。現在はコロナ感染予防のため、対面相談を休止しています。相談を希望する方は、西区社会福祉協議会(西区役所健康センター棟1階)の、受付ポストへご意見をお寄せください。または、行政相談の冊子にある連絡先へご相談ください。

行政相談委員…どんな人たちのかな

総務大臣から委嘱を受けた民間有識者で、全国に現在約5000人が配置されています。ちなみに新潟県内には125人の相談委員がおり、年間1300件の相談に対応しています。



## 東青山小学校区の諸問題を笠原区長と話合いました。

### 区政懇談会

6月19日(土) 東青山小体育館

笠原区長と西区の4課(総務課・地域課・健康福祉課建設課)の皆さんと、地域の課題解決に向けての話合いが行われました。自治会長の皆さんから積極的な意見が出されました。

1つ1つの課題について、担当課からの説明がありました。より実践的な防災訓練という点では、コロナ感染症をふまえた防災訓練の実施例、高齢者の避難や、アレルギーの方、またペットは同伴できるのかなど、様々な視点からの意見が寄せられました。



### 提出された地域課題

- 児童の登下校の安全確保のために、時差式信号への変更や、安全防護柵の設置を希望する。
- 冬季の除雪計画について、住人の要望を聞いて欲しい。
- 1人暮らしの高齢者に対して、ワクチン接種を話すも理解していただけない場合どうすれば?
- より実践的な防災訓練とは…?

## 2013年から行政相談会に会場を提供

### イオン新潟青山店へ感謝状 贈呈



イオンリテール北信越カンパニー(新潟市中央区)のイオン新潟青山店が、総務省の行政相談制度に大きく貢献したとして全国行政相談委員連合協議会から、表彰されました。

新潟行政相談委員協議会の酒井久江会長から感謝状を受け取った大久保淳一店長は「これからも地域にとって使い勝手の良い店であり続けたい」と抱負を語られました。  
【5/25新潟日報 掲載】

- 令和3年度 東青山小学校区コミュニティ協議会、東青山小学校区交通安全推進協議会は、定期総会を見送り、書面開催といたしました。全議案について過半数の承認をいただき原案通り可決されました。
- 令和3年度 東青山小学校区防犯協会、東青山小学校区自主防災会も、定期総会の開催を見送り、書面開催といたしました。全議案について過半数の承認をいただき原案通り可決されました。

## 新自治会長 ご紹介

### 青山新町第1自治会 事務局長 岩木 秀之

2021年4月から事務局長を仰せつかりました岩木と申します。これまで自治会長という役職は、「その町の名士さんがなるもの」とばかり思っていました。まさか自分のような不勉強な者に、お話がくるとは思ってもありませんでした。

これまで自治会の役割をあまり知らなかった僕ですが、自治体との連携や、その役割の大切さを知るほどに、自治会の仕事は「こんなにも生活に寄り添った行政の仕組みや支援があつて、それを繋ぐ大切な役目だったのか…」と地域との関わり方を1から勉強させてもらっております。

「関わるほどに好きになる自治会」を目指して、新しい取り組みもどんどんやっていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

### サーパス青山遊園自治会 会長 伊佐早 幸男

県外での仕事を終え、半世紀ぶりに帰郷して十余年。旧友と語り、釣りに遊ぶ気楽な暮らしが、今春、くじで自治会長に当選して一変しました。「コミ協」など自治会活動のイロハには無知で、次々に降ってくる用務に目を回し、しばらくは冷汗三斗の日々でした。しかし、そのおかげで遅まきながら、快適な隠居生活は『見えない支えがあつたればこそ』と知りました。その自治会の皆様に御恩返し番と心得、精いっぱい務める所存です。

#### 編集 後記

### ひがしおおやまフラワーロード

昨年度より、東青山小PTA、東青山コミ協、NPO研究委員会の皆さんとの協働“整美”作業を行っています。東青山小学校のグラウンド沿い、桜の木が並ぶ遊歩道の花壇に、「明るい気持ちで過ごせるように」との子どもたちの願いを受け、今年は赤・オレンジ・黄色の花を植えました。

夏には宿根ひまわり“ヘリオプシス”が咲きます。お散歩を楽しんだり、写真に収めたりしている方もいらっしゃると思います。ぜひ、一度お越しください。

(広報部会 高橋直子)



### 青山新町第2自治会 会長 前田 裕伸

この4月より自治会長を務めております。

日中は仕事をしておりますので、十分な働きができないかもしれませんが、精一杯務めさせていただきます。

この地に住んで42年、ご近所や多くの方々にお世話になってきました。近くの公園で遊ぶ子どもたちの明るく元気な声を耳にすると、これからもこの地域を大切に守っていきたくと思っています。今後は東青山小学校区コミ協の一員として、微力ではありますが、少しでもお役に立ちたいと思っております。

### サーパス青山自治会 会長 山田 正一

私が入居した当時、当自治会には東青山小学校に登校している児童は多数おりましたが、現在は少数です。ここ数年、若い方々の入居があり、近い将来複数の児童が学校に通うことになるのではないかと、期待しております。

今回、初めて防犯パトロールに参加させていただきます。

今後も住みよい環境づくりと安心・安全な地域社会を目指して、出来る限りの協力をしていきたいと考えております。

### 令和3・4年度 東青山小学校区コミュニティ協議会

会 長	風 間 一 夫 (再)
副 会 長	笠 原 哲 男 (再)
〃	山 崎 遼 嗣 (再)
〃	旭 陽 子 (新)
事 務 局 長	羽 下 好 子 (新)
事 務 局 次 長	小 柳 光 子 (新)
会 計 部 長	源 川 信 栄 (新)
青少年育成部会長	風 間 睦 子 (再)
福 祉 部 会 長	貝 沢 一 男 (再)
生活環境部会長	及 川 哲 (再)
安 全 部 会 長	小 林 孝 (再)
文化スポーツ部会長	佐 野 貞 幸 (再)
広 報 部 会 長	高 橋 直 子 (新)
会 計 監 事	小 島 盛 次 (新)
〃	久 保 田 正 雄 (新)
事 務 局 員	小 柳 武 (新)

※(再)…再任 (新)…新任

※コミ協主催事業の詳細についてはコミュニティ協議会事務局までお問い合わせください。  
電話・FAX 025-231-9377 (毎週水曜日・金曜日の13時～16時頃まで事務局員が常駐)